

**Finanzdepartement**  
**Departementssekretariat**

Rathaus, Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 57  
Telefax 032 627 22 70  
finanzdepartement@fd.so.ch  
www.so.ch

**Christian Wanner**  
Regierungsrat

Stiftung Historische Seilbahn  
Weissenstein  
Herr Dr. Thomas Schmid  
Werkhofstrasse 4  
4500 Solothurn

29. März 2010

### **Steuerbefreiungsgesuch der Stiftung Historische Seilbahn Weissenstein**

Sehr geehrter Herr Dr. Schmid

Vielen Dank für Ihr Schreiben vom 17. März 2010, in welchem ich einen gewissen Unmut in oben aufgeführter Angelegenheit erkenne. Ich habe den Sachverhalt abklären lassen und dabei folgendes in Erfahrung gebracht:

Steuerbefreiungsgesuche haben aufgrund der grossen Geschäftslast zur Zeit eine Verfahrensdauer von ca. 6 Monaten. Dies wurde ihrem Vertreter so mitgeteilt und es wurde ihm in Aussicht gestellt, dass ein Entscheid bis Ende März 2010 erfolgen wird. Falls Sie also noch keinen Entscheid erhalten haben, wird dieser demnächst kommen. Damit liegt die Bearbeitungsdauer sogar unter den angegebenen 6 Monaten, da die letzten, für die Prüfung des Steuerbefreiungsgesuchs notwendigen Unterlagen erst anlässlich der Besprechung vom 25. November 2009 übergeben wurden.

Ich bedaure, dass Sie die Besprechung mit Herrn Portmann als Einvernahme empfunden haben. Sie müssen aber verstehen, dass die kritische Fragestellung zum täglichen Brot der Steuerverwaltung gehört. Letztendlich machen diese Leute auch nur ihre Arbeit im Dienste der Öffentlichkeit. Es ist vorstellbar, dass für unbescholtene Bürger diese Art der Fragestellung unangenehm ist. Leider sind wir aber aufgrund diverser Vorkommnisse gezwungen, sehr genau hin zu schauen.

Gemäss den mir zugetragenen Informationen sehe ich somit keine Verfehlung des Steueramtes, welche eine Intervention rechtfertigen würde. Wie schon erwähnt, bedaure ich aber, dass Sie sich durch die intensive Befragung brüskiert gefühlt haben. Gleichzeitig hoffe ich, dass Sie trotzdem ein wenig Verständnis für die nicht immer einfache Arbeit der Steuerverwaltung aufbringen können.

Freundliche Grüsse

  
Christian Wanner  
Regierungsrat